



1 Nuestros técnicos ortopedas digitalizan la geometría 3D del pie.



2 Se obtienen las medidas de un conjunto de hormas digitales relacionadas consistentemente entre el pie y la horma.



3 Comparación de las medidas del pie a las hormas, para obtener la que mejor se ajuste.



4 Gestión del pedido y fabricación del calzado profesional personalizado.



5 Plantilla tridimensional y su fabricación según las prescripciones ortopédicas.



6 Resultando un calzado profesional, personalizado a sus necesidades ortopédicas.